

Las ayudas a por el forraje desecado superaron los 4.000 millones

Las subvenciones concedidas el año pasado a más de veinte empresas transformadoras de forraje desecado han supuesto una cantidad superior a los 4.000 millones de pesetas, que representa un incremento del 17% respecto al ejercicio anterior. Este tipo de ayudas se conceden a la industria transformadora y no al agricultor. Por otro lado, el próximo 7 de febrero, el consejero de Agricultura, Alejandro Alonso, informará en las Cortes sobre la crisis de las vacas locas y sobre las ayudas al forraje desecado.

Pág. 26



JAVIER POZO

FITUR: ESCAPARATE DE 1.400 EMPRESAS DE LA REGION

La Feria Internacional de Turismo (Fitur) está siendo el escenario de la presentación de diferentes iniciativas turísticas que se van a desarrollar en la región. Entre ellas, estos días se han presentado los proyectos Ciudad de Congresos de Cuenca, Ciudad Real y Toledo. El stand conjunto de toda la oferta de la región representa a unos 1.400 empresas que se dedican al turismo.

Cuadernillo Central (Págs. I-VIII)

A nivel nacional, Castilla-La Mancha destila el 90% de los alcoholes vínicos

Las alcoholeras destilarán el 57% de la producción europea

Tomelloso se puede considerar, la capital mundial de la destilación

Las empresas castellano-manchegas han firmado contratos por 18.000 millones

En Castilla-La Mancha se van a destilar este año el 57% de la producción de alcohol vínico de Europa. Las empresas de la región

dedicadas a esta actividad han firmado el presente año 536 contratos por un valor de 18.000 millones de pesetas. Tomelloso se pue-

de considerar una auténtica capital mundial de destilación, ya que cuentan con la presencia de empresas como Pedro Dómeq,

Osborne, González-Díaz, Altosa y Bodegas y Destilerías, que absorben cerca de los 4 millones de hectólitros anuales, lo que repre-

senta el 50% de la producción mundial. Las alcoholeras cuentan con un presupuesto para destilar 12,5 millones de hectólitros.

Pág. 5

CCM cerró el ejercicio con 9.403 millones de BAI

Los Beneficios Antes de Impuestos (BAI) de Caja Castilla-La Mancha se incrementaron el año pasado en un 32,44% y llegaron a los 9.403 millones de pesetas. La inversión crediticia se saldó con 681.830 millones, un 14,99% más que el año anterior y los recursos ajenos captados por la entidad se cifran en 956.051 millones, un 15,59% de crecimiento respecto al año anterior. El ratio de morosidad de la entidad se ha bajado

Pág. 19

hasta el 1,54% y el ratio de cobertura de la morosidad de CCM en diciembre del año pasado se ha dejado en el 170,55%. La entidad, además, ha cubierto en su totalidad el Fondo de Cobertura Estadístico de Insolvencia por un importe total de 8.233 millones de pesetas, más de 7.200 millones de pesetas se han aplicado este año de forma voluntaria, puesto que la exigencia para este año era de 1.098 millones.

Convenio para el uso civil de la Base de Los Llanos

Esta misma semana se ha llegado a un acuerdo entre el Ministerio de Defensa y el de Fomento con el Gobierno regional para que la Base de los Llanos pueda tener un uso civil. Se estima que cuando se pueda utilizar para el tráfico civil pueda acoger unos 750 vuelos comerciales, de los que 500 serán regulares y podrá albergar el paso de unos 50.000 pasajeros. La adecuación de la Base para uso

Pág. 13

civil y comercial con una infraestructura adecuada para atender la potencial demanda en al menos cinco años rondaría los 600 millones de pesetas, según el estudio de viabilidad presentado por el alcalde de Albacete, Manuel Pérez Castell. En este convenio la Junta, en el ejercicio de sus competencias en materia de ordenación del territorio, adoptará las medidas pertinentes para su ejecución.

QUÉ ES NOTICIA

EMPRESAS

6 Froilán Fernández abre nuevas instalaciones

La empresa Hijos de Froilán Fernández, ubicada en Almagro (Ciudad Real), espera poder inaugurar sus instalaciones a finales de año. La firma comenzó este proyecto a finales del pasado año.

7 Magnanni exporta el 70% de su producción

La empresa Magnanni, de Almansa (Albacete) exporta el 70% de su producción de calzado y cuenta con una filial en Estados Unidos. Su facturación el año pasado fue de 1.700 millones.

8 Armosán espera aumentar sus ventas un 11%

La firma Armosán dedicada a la venta de accesorios y repuestos para vehículos espera este año lograr un aumento de sus ventas del 11%. Tiene registradas unas 53.000 referencias de productos.

11 Vileto S.A. supera los 130 clientes

La empresa de reciclaje de residuos sólidos de madera, Vileto S.A. cuenta con más de 130 clientes entre Madrid y Castilla-La Mancha. En los últimos dos años ha invertido más de 140 millones.

15 Interés por la compra de Industrias Plaza

Varios grupos financieros han mostrado interés en la adquisición de las naves de la antigua fábrica de Industrias Plaza, en Guadalajara, que tienen una superficie de 10.000 m².